

SI CREES EN POBREZA, POBREZA TENDRÁS; SI CREES EN SUFRIMIENTOS, SUFRIMIENTOS TENDRÁS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 01 de enero de 2017
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**SI CREES EN POBREZA, POBREZA TENDRÁS; SI CREES EN SUFRIMIENTOS, SUFRIMIENTOS TENDRÁS;
SI CREES EN EL ODIOS, ODIOS HABRÁ, TENDRÁS; SI CREES EN VENGANZA, LA VENGANZA SE HACE
PRESENTE ANTE TI.
NO HA LLEGADO A TI ESA REFLEXIÓN INTERNA DE QUE VOS ERES UN SER PODEROSO, UN SER
ETERNO.**

[20170101] Mi paz os les envuelva, hermanos, mi amor también y mi justicia sea en cada uno de vosotros. Amados míos, Yo os les saludo, les bendigo y os digo a vosotros, hoy estás comenzando un año¹ (2017) más en vuestras vidas. Vosotros, amados estudiantes, deben tomarlo como referencia hacia ti, creyendo que este año en el que estás vas a ser mejor, vas a descubrirte a ti mismo, vas a perdonarte, vas amarte, vas a ser sincero contigo mismo.

Porque Yo os les digo, no esperen nada por fuera, os les he dicho, porque nada viene, sino debes dejar fluir de tu alma esta energía pura, esta energía sagrada, de amor y de paz y de bendición. **Debes vosotros envolverte, ser esa humildad divina, esa humildad sagrada. Procuren ser esto, porque ahí está tu reino, un reino nuevo, ahí está en tu corazón, con esto ganarás tu reino, con esto podrás caminar en este camino de amor, en este camino real. Que no pierdas ni un momento, que veas el instante como el momento apropiado a tu vida, que seas un guerrero venciendo todas las iniquidades, todas las perturbaciones, todo aquello que durante todos los tiempos, todos los siglos, vosotros han venido unidos a esos estados metales, kármico, has venido unido con la pobreza espiritual, con las enfermedades físicas, con el desamor, con la envidia, los celos, la lujuria, ambiciones desenfrenadas que nada tienen que ver contigo.**

En este tiempo tienen que ser vosotros, porque solo de vosotros ha surgido el lado negativo y de vosotros debe surgir el lado positivo para que no exista más los eclipses de tu mente y tu alma, entre lo bueno y lo malo. **Debes matar lo malo, lo que os quiero decir cambiarlo, deben vosotros cambiar, pasarse a una nueva vida, a una nueva posición en tu vida para que vean una vida diferente aun estando aquí en tu cuerpo, estando en tu tierra.** Porque no se trata de huir. ¿A dónde irás? Si es aquí tu reino, es aquí donde el Creador que vive en ti, os les ha dejado y les ha sostenido aquí, son de esta tierra. Y vosotros a través de los tiempos, toda mi amada humanidad, ha ensuciado este globo terráqueo, lo has devanado y lo has mantenido bajo las formas como vos lo habéis creído, como vos habéis querido experimentar, experimentar a ti mismo, conscientes o inconscientemente.

Créete que eres el creador de tu mundo, porque en verdad lo son, os les digo. Ya no seas como tus hermanos que creen en un Creador lejos y que es el que les dibuja la vida y ustedes la viven, no. Mi amada humanidad, como vosotros, deben comprender que son vosotros mismos, son los creadores,

¹ Año de 2017

los hacedores de vuestros momentos y que de acuerdo a como vosotros hayas y estés haciendo, así este mundo, así lo que has tenido aquí regresará a ti y entonces vivirás lo que os quieras vivir.

En la conclusión de la vida existe un infierno y una gloria, pero os quiero decir que esas dos cosas no están lejos, no están fuera de ti, no están distantes de ti, sino que éstas cosas que son los efectos de ti, están en ti mismo, se encuentran en ti mismo. Vosotros, mis hermanos amados, Yo os les digo, sigue regresando a ti mismo, sigue regresándote a ti hasta que vosotros os des cuenta que la vida es tuya, que las cosas te responden de acuerdo a como tú las creas, así te responde la vida. **Si crees en pobreza, pobreza tendrás; si crees en sufrimientos, sufrimientos tendrás; si crees en el odio, odio habrá, tendrás; si crees en venganza, la venganza se hace presente ante ti, y así sucesivamente ponle más cosas de las que suceden en tu vida.**

Si convives conmigo y haces las cosas que Yo os te he dicho, aquí en la tierra tampoco has de sufrir. **¿De qué sufre un SER DIVINO que se conoce a sí mismo y sabe que de sí mismo proceden las cosas? ¿No éste SER hace las cosas? Porque Yo os les digo a vosotros, que un SER ILUMINADO no sufre de lo que vosotros sufres, aún estando aquí lo vas a observar siempre en buenos estados en su vida, porque él es la riqueza, él es el poder, él es el que transforma las cosas.** Pues desde ahí, ¿qué hay que no pueda un SER de luz? ¿Acaso sufriría como vosotros? ¿Acaso sufren? Si el sufrimiento es tuyo, todo lo que os presentas es tuyo, porque así vosotros lo creaste, lo único que vosotros no sabéis es en qué tiempo, pero esto fue creado por ti, benditos míos. Porque Yo te digo, vosotros no son nuevos, has tenido miles y miles de venidas aquí a tener un cuerpo como el que hoy tienes, andar en un cuerpo y disfrutar de acuerdo a como vos habéis pensado, habéis querido; de esta forma, vosotros han hecho todo. ¿O vosotros crees como tus hermanos que es el Creador que os manda estos sufrimientos?

En verdad os les digo, que mis hermanos están perdidos dentro de su inteligencia, de su saber. Ellos hablan de un Creador, pero no saben del Creador. Y Yo les digo, vosotros son el Creador de su propio mundo, son los hacedores de este mundo, de estas cosas que están aquí en esta tierra, solo vosotros son los responsables de todas las vidas que vosotros han hecho, sí. Pues entonces Yo os les digo, solo transformen y verás otra vida tan diferente. Os quiero decir, solamente al odio hazlo amor y dejará de ser odio y este mundo estará lleno de amor y de paz. Yo os les digo a vosotros, es tiempo de demostrarse a sí mismo las capacidades en vuestro SER, en vosotros, amados hermanos. Es tiempo de dar una demostración amorosa de que existe una vida dentro de esta vida, sí, y dispónganse a hacerlo.

¿A quién esperan? Si no tenéis ya nadie a quien esperar. **Caminen por descubrir esta vida real, esta vida conscientes, ¿qué os les faltará si vives como Yo? Y no estoy diciendo que es necesario dejar todo para estar conmigo, no. Pero sí es necesario cambiar, cambiar ahí en tu alma, no aborrecer, no odiar, no ser vengativo, no ser pobres, mostrar la opulencia divina que está dentro de vosotros.** Y vosotros en tu justo momento has de salir cuando te hayas comprendido, cuando sientas la necesidad de ser diferente ante este mundo. Porque nadie les va sacar, ya está dada la verdadera vida y hasta hace más de dos mil años has permanecido en el lado adverso y por eso no puedes hacer las cosas extraordinarias del hombre, para que vosotros puedas dar muestras de que Yo estoy contigo.

Hoy, en este tiempo, también son vulnerables vosotros, porque lo que le da la fuerza a la vida es que tienes que saber que eres un SER y solamente es hacer en tu vida; pero vosotros, como todos, lo expresas con palabras. **Llénense de sabiduría, porque a eso vengo, a que te puedas dar cuenta de ti mismo, cómo has sido. Amados míos, porque vosotros son el poder, siendo esa opulencia poderosa vosotros sufren, porque estás en el lado contrario de vuestra vida, porque tu fe hacia Mí la has perdido. ¿Tienes fe? Sí. ¿Por qué has de decir que no tienes? Sí, hermanos míos, la tienes, pero la tienes invertida, la tienes en el lado incorrecto de tu vida, porque crees en lo más vil de este mundo, crees no poder, crees ser pobre, crees no tener nada, crees en el odio, en la maldición, en la lujuria, en la envidia, en los celos, en el desamor; vosotros creen ahí y más de eso reciben vosotros.** Porque la vida aquí es causa y efecto, lo que creas eso se manifiesta. Si están como están es por vuestra

creencia, porque así lo crees así está. ¿O vosotros pensarás y has pensado que Dios te tiene así, que un Dios? Sí, tú Dios, tú el poder, te tienes así.

Despierten, porque a eso vengo a hacerles despertar, a eso vengo a que vosotros te unas a Mí y hagas las cosas de este mundo, así para este mundo y puedas lograr enseñarle a tu gente también que no es así como han llevado la vida. Porque todo lo que viste y oíste que Yo hice, fueron ejemplos para ti. ¿No Yo os dije, pues, si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza le dijeras a ese árbol arráncate, vete al mar y lo haría? Porque vosotros viste convertirse el agua en vino; porque vosotros oíste que se reprodujo un pan en muchos panes, un pez en muchos peces; porque vosotros viste aquello y oíste. Y Yo os te dije, eso y más harás vosotros en tu día, eso y más harás. **Pero no ha llegado a ti esa reflexión interna de que vos eres un SER PODEROSO, un SER ETERNO.** Porque el cambio positivo hace la eternidad, y el cambio negativo hace al infierno; porque infierno es aquello, el no poder, el no hay, el eres pobre. **Eso es el infierno que te taladra poco a poco y pone su agujón sobre tu cuerpo y entonces pierdes, pierden vosotros, pero esto es porque estás en ese lado.**

En este día, en este momento Yo les digo, sean nuevos, háganse a mi lado y Yo les aseguro que no sufrirán aunque vean a miles sufriendo, vosotros estarás en paz. Pero háganse y entonces verán que Yo estoy contigo. **Amados hermanos, cada uno de vosotros es su Creador de sí mismo, cada uno de vosotros es su Creador de sí mismo, eres Dios de ti mismo, eres Dios y solo tú que eres Dios te castigas a ti mismo creando aquello y caminando por ese lado.** Entonces haces un sufrimiento con tu poder y lo vives y lo vives profundamente y esto sigue siendo tuyo.

Yo os vengo a despertarles, vengo a despertar las mentes, los corazones de vosotros, porque os deseo que conozcas muy bien tu vida, Yo os deseo que logres comprenderte y logres saber que en vosotros esta la vida y esta la muerte; eres el dueño de esas dos cosas y de vosotros depende cómo toméis esta vida. Amados míos, que este tiempo lo aproveches, sea de muy buenos provechos en tu vivir, que tomes el cetro divino y puedas vencerte a ti mismo. Porque, os te digo, no es a nadie que vas a vencer, a tu hermano no, es a ti mismo, es contigo mismo, porque cada uno de vosotros ha creado la forma negativa, ese no puedo, ese no hay, ese se está acabando el mundo, se están acabando las cosas, no hay, eso es porque vosotros eres el amo y señor de aquello; y en lo que creas, te digo, esto se manifiesta, esto ha sido siempre, es hoy y será siempre y para siempre. **Porque de vosotros sale todo, eres el autor de la oscuridad y de la claridad, solo vosotros eres a ti mismo lo que vos vives, vosotros son creadores y cada uno de tu hermano es creador de sí mismo.**

Yo os les digo, sé como dijo vuestro hermano Jeremías, el Profeta, ya no crean más en ídolos, no crean más en eso, quiero decirles. Porque no les estoy hablando de un ídolo terráqueo, material, sino les estoy hablando de los ídolos que tienes dentro de ti mismo, tan enraizados, como es la prepotencia, el desamor, la envidia, los celos, como es la venganza, todos estos son tus ídolos. Pero estos no han descendido de afuera, vos los has puesto y esos estarán hasta que vosotros los cambies, cuando vos los cambies no existirán más a tu alrededor, podrás ver a otros, pero aquello será de aquél que lo hizo. A semejanza de la tierra, el rico ve al pobre o el pobre ve al rico. Así mismo también en la vida de vosotros ves lo mismo. Prepárense vosotros, pues, a que en este año puedas demostrarte a ti mismo la gran calidad que Dios te ha hecho, te ha hecho como Él. Poderoso eres como Él, Dios.

Yo hasta aquí os les dejo este regalo de amor. **Cúdense, cuida tu boca, cuida vosotros vuestra lengua, cuida vosotros vuestra mente, ya no andes más en esos caminos oscuros.** Quiero decirte, porque no hablo de caminos terrenales, porque estos son secundarios; hablo de caminos que vosotros haceis, que has hecho durante toda tu vida, como os te he dicho, el odio es un camino, la venganza es otro camino, el desamor es otro camino, las enfermedades es un camino, tómalos así; pero estos son tus creaciones y vosotros lo has vivido y lo vives. **No tomes esos caminos, toma este camino que Yo te doy, el camino de la renovación, de la integridad y de la integración a este mundo sagrado, divino.** Benditos sean y hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

SI CREES EN POBREZA, POBREZA TENDRÁS; SI CREES EN SUFRIMIENTOS, SUFRIMIENTOS TENDRÁS.

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecaré gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.